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Wo очередном заседании депутат

ской комиссии городского Собрания 
по социальным вопросам обсужда
лась подготовка летнего детского 
отдыха. Каждый приглашенный спе
циалист проинформировал депута
тов о готовности своего ведомства 
к летней оздоровительной кампа
нии. 

Как сообщила ответственная за органи
зацию летнего отдыха детей в городском 
управлении образования Г. Тухватулина, в 
этом году будут работать 25 загородных 
детских лагерей, в которых отдохнут 26 
тысяч ребят. В пределах города будут 
действовать 29 городских лагерей. 

Не секрет, что в лагерях ОАО «ММК» 
условия отдыха и питание детей заметно 
лучше, чем в муниципальных. На заседа
нии эту тему поднял депутат городского 
Собрания, председатель профкома ОАО 
«ММК» Владимир Близнюк. Он сказал, что 
дети не должны чувствовать разницу в ус
ловиях отдыха. Присутствующие согласи
лись с его мнением. В результате комис
сия по социальной политике приняла ре
шение рассмотреть вопрос о дополнитель
ном финансировании муниципальных заго
родных лагерей из городского бюджета. 
Вначале вопрос будет обсуждаться на за
седании бюджетно-финансовой комиссии 
городского Собрания, а затем - на засе
дании всего депутатского корпуса. В слу
чае, если удастся найти дополнительные 
финансы для муниципальных лагерей , 
юные магнитогорцы будут питаться и от
дыхать одинаково хорошо, вне зависимо
сти от того, какому ведомству принадле
жит детский оздоровительный лагерь. 

Летняя оздоровительная кампания еще 
нё началась, но ее подготовка в самом раз
гаре. Есть еще и нерешенные проблемы, 
которые готовы вместе решать админист
рация и депутатский корпус города. Ко
миссия городского Собрания по соци
альным вопросам оценила деятельность 
исполнительной власти по подготовке лет
ней оздоровительной кампании в целом 
положительно. 

Из п р е с с - р е л и з а г о р о д с к о г о 
С о б р а н и я д е п у т а т о в . 

Благодарят 
1ПУ̂Й шШ ЩШ WW И И ]Ц̂Г 
Жемчуеву 

Руководство металлургического 
комбината приложило немало уси
лий, чтобы всенародный праздник 
55-летия Великой Победы прошел 
сердечно и тепло, с подарками и в ду
шевной обстановке. Во многом этЬ 
зависело и от конкретных лиц. 

Так, в нашу газету пришло благодар
ственное письмо от солдатских вдов в ад
рес депутата городского Собрания глав
ного бухгалтера ОАО «ММК» Марины Ана
тольевны Жемчуевой, которая сделала все 
возможное для организации их встречи в 
школе N ! 20. На плечи этих мужественных 
женщин легли и горечь утраты самых близ
ких людей, и воспитание детей, и восста
новление народного хозяйства, и сегод
няшние социальные и экономические труд
ности. И внимание и сердечность, оказан
ные им в дни всенародного праздника, вол
ной благодарности отозвались в их душах. 
Письмо подписали солдатские вдовы Бой-
ченко, Горбова, Гузь, Кислякова, Першу-
тина, Попова, Петрова и многие другие. 
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ВЧЕРА ВО ДВОРЦЕ КУЛЬТУРЫ 
Собрание началось ровно в 

10 часов, а регистрация его 
участников, как и полагает
ся, — двумя часами раньше. 
Хотя о т м е т и т ь всех участ
ников собрания можно было, 
пожалуй, и за полчаса, пото
му что 96,8 процента обыкно
венных, голосующих акций 
общества здесь представля
ли всего около 200 человек. 
Дело в том, что 92,28 процен
та акций ОАО «ММК» сосре
доточены в руках всего шес
ти крупных собственников— 
ЗАО «А-Капитал», Мингоси
мущества РФ, фирмы «Фул-
велл инвестментс лимитед», 
ООО «Региональная метал
лургическая компания «РЕ-
МЕК», ООО «Меком» и ЗАО ИК 
«РФЦ». А многие из собствен
ников мелких пакетов акций 
доверили голосовать ими на 
собрании своим руководите
лям. 

Генеральный д и р е к т о р ОАО 
«ММК» В. Ф. Рашников, открывая 
собрание, представил почетный 
президиум в составе исполняюще
го о б я з а н н о с т и полномочного 
представителя Президента РФ в 
Челябинской области Н. Р. Суден-
кова, депутата Госдумы РФ А. Г. 
Чершинцева, руководителя депар-

ИМ. С. О Р Д Ж О Н И К И Д З Е СОСТОЯЛОСЬ ГОДОВОЕ О Б Щ Е Е СОБРАНИЕ АКЦИОНЕРОВ ОАО « М М К » 
тамента металлургии Минэконо
мики РФ А. 3 . Шевцова, главы го
рода В. Г. Аникушина, председа
теля городского Собрания Ф. А. 
Мухаметзянова и руководителей 
комбината. 

Председатель Совета директо
ров ОАО «ММК» В. Н. Егоров до
ложил о наличии кворума, позво
ляющего принимать все необхо
димые решения. Он же предложил 
состав счетной комиссии акцио
нерного общества . Собрание , 
дружно проголосовав, утвердило 
предложенный состав, и работа 
продолжалась в напряженном 
ритме по утвержденной повестке 
дня. 

С годовым отчетом и докладом 
о бухгалтерском балансе, счетах 
прибылей и убытков ОАО, распре
делении прибылей и убытков выс
тупил генеральный директор об
щества В. Ф. Рашников. 

Полный текст годового отчета 
был уже опубликован нашей газе
той в номерах от 27 и 29 апреля 
т.г., поэтому не будем здесь пол
ностью излагать доклад генераль
ного директора. Повторим лишь 
некоторые основные показатели, 
свидетельствующие о стабильной 
работе нашего акционерного об
щества. 

В 1999 году комбинатом произ

ведено 7 млн 905 тыс. т проката, 
на 13, 6 процента больше, чем в 
1998 году. Продукции реализова
но в прошлом году на 28 млрд 729,9 
млн руб., в том числе и прочей про
дукции, кроме прокатной — на 1 
млрд 428, 3 млн руб. Показатель 
1998 года по реализации продук
ции превышен на 23 процента. 

Достигнутые трудовым коллек
тивом общества увеличение объе
мов производства и улучшение 
экономических показателей и яви
лись надежной основой успешно
го осуществления инвестиционной 
и социальной политики. 

Основными пусковыми объекта
ми 1999 года были, как известно, 
цех комплексной очистки коксово
го газа, на строительство которо
го было израсходовано в общей 
сложности 210 млн долларов США, 
и третий конвертер, возведение 
которого обошлось комбинату в 
52 млн долларов. Оба объекта уже 
действуют, и вложенные инвести
ции окупаются. 

Средняя заработная плата тру
дящихся акционерного общества 
выросла с 2079 руб. в 1998 году до 
3723 руб. в 1999 году, поскольку 
производительность каждого тру
дящегося за этот же период вы
росла с 39, 5 тыс. руб. до 77,2 тыс. 
руб. Увеличение прибыли пред
приятия позволило в два с поло

виной раза умножить расходы на 
о б ъ е к т ы с о ц и а л ь н о й сферы, с 
262 млн руб. в 1998 году до 649,5 
млн руб. в 1999 году. 

Уверенная экономическая дея
т е л ь н о с т ь г р а д о о б р а з у ю щ е г о 
предприятия является стабилизи
рующим фактором в жизни города 
и области, поскольку сумма плате
жей ОАО «ММК» в бюджеты всех 
уровней составила в прошлом году 
свыше полутора миллиардов руб
лей, а платежи и отчисления в раз
личные внебюджетные фонды дош
ли до 1 млрд 746,8 млн руб., в том 
числе в пенсионный фонд — 419 
млн руб. , причем перечисления 
производились без задержек. 

Утвердив годовой отчет, собра
ние приступило к о б с у ж д е н и ю 
предложенных изменений и допол
нений в Устав ОАО «ММК». С док
ладом по этому вопросу выступи
ла начальник правового управле
ния Л. Т. Гампер. 

Самое существенное изменение 
было предложено Мингосимуще-
ством России. Соответствующую 
статью в Уставе общества предло
жено изложить в следующей ре
дакции: «Генеральный директор 
акционерного общества ежегодно 
избирается общим собранием ак
ционеров». 

(Окончание на 2 стр. ) . 
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. . .в области 
В Ч Е Л Я Б И Н С К Е В Э Т О М 

ГОДУ зарегистрировано уже 
более 350 случаев укусов кле
щей. Городской центр медицин
ской профилактики сообщает, 
что неблагополучными местами 
с наибольшим количеством кле
щей остаются Каштакский бор, 
леса около поселков Новосинег-
лазово и аэропорт. 

ИТОГИ Р А Б О Т Ы НАЛОГО
ВЫХ С Л У Ж Б ЧЕЛЯБИНСКОЙ 
ОБЛАСТИ в первом квартале 
нынешнего года оказались нео
жиданными. В Магнитогорске в 
январе - марте собрано 1 млрд 
200 млн рублей налогов, а в Че
лябинске - 1 млрд 80 млн. Наш 
город, население которого в два 
с лишним раза меньше населе
ния областного центра, сумел 
собрать больше средств в бюд
жеты различных уровней. Ос
новную долю налоговых плате
жей в Магнитогорске обеспечи
ло ОАО «ММК». 

. . .в городе 
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ГОРОДСКОГО СОБРАНИЯ Ф. Мухамет-

зянов во вторник участвовал в аппаратном совещании Законо
дательного собрания Челябинской области. На нем рассматри
вались такие вопросы, как работа пассажирского транспорта в 
нашем регионе, перспективы дорожного строительства, пробле
мы обеспечения экологической безопасности населения обла
сти. 

ТРИ КОМПЬЮТЕРНЫХ КЛАССА появились в школе № 10, 
которая в мае заканчивает свой первый учебный год. Школьни
ки получили 34 компьютера - подобного оснащения не имеет, 
пожалуй, ни одна школа во всей Челябинской области. «Мне хо
телось бы выразить огромную благодарность генеральному ди
ректору ММК В. Ф. Рашникову, управлению финансовыми ре
сурсами в лице О. В. Федонина, центру АСУ в лице директора 
Ю. В. Ипатова - они нашли фирму «Софтинком», проплатили ей 
деньги за те компьютеры, что мы сейчас имеем», —сказал ди
ректор школы Ы° 10 В. Егоров. 

В СРЕДУ В КАБИНЕТЕ ГЛАВНОГО РЕДАКТОРА Г А З Е Т Ы 
«МАГНИТОГОРСКИЙ РАБОЧИЙ» Г. ТИХОНОВА состоялось 
вручение денежных премий лауреатам очередного журналистс
кого конкурса, учрежденных Союзом независимых избирате
лей и редакцией «МР». Одной из премий удостоен творческий 
коллектив редакции газеты «Магнитогорский металл» - «За ос
вещение важных событий в общественной жизни города и в связи 
с 65-летием газеты». Премии и сертификаты лауреатам вручил 
представитель Союза независимых избирателей В. Костюк. 

. . .на комбинате 
В ПОДРАЗДЕЛЕНИЯХ ОАО « М М К » прохо

дят встречи с представителями Государствен
ной инспекции безопасности дорожного дви
жения. Сотрудники ГИБДД хотят побывать во 
всех цехах комбината, связанных с металлур
гическим производством. 

В ЦЕЛЯХ СОВЕРШЕНСТВОВАНИЯ И ОПТИ
М И З А Ц И И С Т Р У К Т У Р Ы К О М М Е Р Ч Е С К О Й 
С Л У Ж Б Ы приказом генерального директора 
ОАО «ММК» В. Рашникова упраздняются управ
ление материально-технических ресурсов и уп
равление сырьевых ресурсов. На базе упразд
ненных подразделений создаются управление 
материально-технического снабжения и управ
ление оборудования. Заместителем коммерчес
кого директора - начальником управления ма
териально-технического снабжения назначен 
В. Бахметьев, а заместителем коммерческого ди
ректора - начальником управления оборудова
ния - Б. Дубровский. 

ПРИКАЗОМ ГЕНЕРАЛЬНОГО ДИРЕКТОРА 
Г. Сеничев назначен заместителем генераль
ного директора по перспективному развитию и 
капитальному строительству. Утверждена так; 
же структура зам. генерального директора по 
перспективному развитию и капитальному стро
ительству. 

ШНЯВ ЯНН 


